

Andy Roddick - 1/1

A 21 ans, Andy Roddick termine la saison à la place de n°1 mondial, et rejoint ainsi tous les meilleurs joueurs de tennis qui ont marqués l'histoire.

Andy Roddick a seulement 21 ans, il est américain, mais surtout, il est le numéro 1 mondial de l'année. La plupart des français ont fait sa découverte à Roland Garros, en 2001, lors de son match contre Chang, qu'il avait remporté en 5 sets, mais surtout perclue de crampes. Depuis, il en a fait du chemin A-Rod ! Le gamin avec les crampes a disparu, et a laissé place à un homme qui en veut, et qui aime se donner en spectacle. En effet, Andy, on le connaît autant à cause de son talent sur un court que pour son caractère un peu à la Connors, et surtout ses services à 210 km/h de moyenne.

Alors certains n'aiment pas vraiment ce genre de joueurs qui râlent facilement, qui balancent leurs raquettes et qui s'applaudissent lorsqu'ils sont contents de leurs points, et du coup, n'aiment pas le fameux Roddick Et pourtant, il faut bien avouer que cela fait de lui un joueur attractif, qui fait participer le public, et c'est quand même plus intéressant que les joueurs qui ne lèvent jamais le nez et ne soucient en rien du public.

Pour l'avoir vu jouer en vrai à Bercy, je peux vous dire qu'il est vraiment très impressionnant, notamment au service, et qu'on n'a pas réellement envie de se retrouver à la place d'un arbitre de ligne ou bien d'un ramasseur de balle !

Sinon, pour reparler de son année fantastique, on peut facilement retenir son quart de finale historique à l'Open d'Australie face au marocain Younes El Aynaoui, 21/19 au cinquième set, 5h de jeu, mais aussi son été hallucinant avec 5 victoires d'affilées en tournois dont deux Masters Series et l'US Open, et sa place de n°1 mondiale au Master.

Andy Roddick est là pour de longues et nombreuses années, et il n'a pas encore atteint son meilleur niveau. Ca promet de beaux matchs !